Presentarán multimedia sobre aporte de Fidel Castro al ajedrez cubano



La Habana, 17 nov (RHC) La multimedia Fidel y el ajedrez, sobre los aportes del líder histórico de la Revolución Cubana al desarrollo del juego ciencia en el país caribeño, será presentada este 18 de noviembre en la sede de la Unión de Periodistas de Cuba.

Se trata de un producto concebido por la empresa de tecnologías de la información Citmatel a partir de un libro del periodista e historiador del ajedrez en la Mayor de las Antillas Jesús González Bayolo.

El texto distribuye en 20 capítulos una historia que va desde la celebración en 1966 de la Olimpiada Mundial de Ajedrez en La Habana hasta la actualidad.

Aunque el volumen aún no se publicó en soporte convencional, su versión digital fue complementada con anexos que enriquecen esta historia, según explicó el autor.



Radio Habana Cuba